
8 Pièces

500 m²

Réf. 14893

10 250 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Dans  un  rare  domaine  fermé  et  sécurisé  très  convoité  en  Basse

Californie,  non  loin  des  plages  et  des  premiers  commerces,  superbe

villa  moderne  récente  aux  lignes  épurées  mêlant  raffinement,  design

offrant  une  belle  vue  mer  dans  un  cadre  de  vie  exceptionnel.Orientée

plein  Sud  couverte  avec  de  larges  baies  vitrées,  cette  prouesse

architecturale d'environ 500m2 au total est édifiée sur un parc paysagé

plat  d'environ  de  2245m2  avec  piscine  à  effet  miroir.La  villa  bénéficie

d'un  hall  d'entrée  suivi  d'un  confortable  double  séjour,  de  cinq

chambres en suite avec terrasses, d'un espace détente avec ...

In  a  rare,  highly  sought-after  gated  and  secure  estate  in  Basse  Californie,  not  far

from the beaches and the first shops, a superb contemporary villa with sleek lines

blending refinement and design, offering beautiful sea views in an exceptional living

environment.South-facing and covered with large picture windows, this architectural

feat of around 500m2 in total is set in landscaped grounds of around 2245m2 with

a  mirror-effect  swimming  pool.The  villa  features  an  entrance  hall  followed  by  a

comfortable double living room, five en suite bedrooms with terraces,  a relaxation

area with spa and ...
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